

la América del Norte, en 1676, por el londinense Guillermo Penn, fundador del actual Estado de Pensilvania, en el cual se estableció para dar asilo a todas las sectas religiosas, sin distinción; tolerancia, juntamente con la edificación de Filadelfia, que le ha granjeado el renombre de que goza.

Hubo también en Alemania sus *pacifistas* o sea los llamados *Hermanos Moravos* (*Herrnhuter*), descendientes de los herejes que habían defendido las doctrinas de Juan Huss. Fundóse esta asociación en 1457, es decir, ya de mucho antes de la Reforma luterana, y, dejando aparte sus errores religiosos, caracterízase también por su horror a toda violencia.

Igual hubieran debido hacer los *Pietistas*, otra secta alemana aparecida a fines del siglo XVII, que se intitulaban: *Los Apacibles del país* (*Stillen in Lande*); pero aunque sostenían que debía imitarse en todo la vida de Nuestro Señor Jesucristo, contentábanse, *en odio al mundo*, con no bailar, ni jugar, ni ir al teatro, ni leer las obras de los clásicos paganos, en vez de lo cual se reunían para cantar, rezar y predicar. Esta secta, subsistente aún, no tiene inconveniente